

Le Venezuela appelle les États-Unis à renoncer à leurs politiques bellicistes



Caracas, 11 janvier, (RHC-PL).-Le Ministre vénézuélien de la défense, Vladimir Padrino, a appelé le gouvernement étasunien à renoncer à ses politiques bellicistes et à promouvoir la paix.

Vladimir Padrino a également rejeté les déclarations du chef du commandement sud, John Kely, car il considère qu'elles portent atteintes aux relations bilatérales.

John Kely avait signalé que le pays sud-américain mérite un meilleur système politique, ce qui a été rejeté par les autorités vénézuéliennes.

À ce sujet, Vladimir Padrino a relevé qu'ils défendront avec honneur, la souveraineté et le principe d'autodétermination des peuples. En plus, il a plaidé pour que la Maison Blanche et sa politique impérialiste ne continuent pas à causer tant de douleur dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/81040-le-venezuela-appelle-les-etats-unis-a-renoncer-a-leurs-politiques-bellicistes>



Radio Habana Cuba